

Réussite du festival des Quatre Vents

Vendredi et samedi, les Paysans des Quatre Vents avec leurs partenaires Azoma et le K'Araï Cases, organisaient leur premier Festival des Quatre Vents sur deux jours. Une belle réussite avec un temps très clément permettant aux spectateurs d'apprécier sans encombre tous les bonheurs proposés à la Ferme de la Combe Bernard en cette occasion.

Valoriser les produits locaux

Une poésie nouvelle où musique rimait avec culture et paysannerie. Un événement dont le public nombreux (quelque 500 personnes sur les deux soirées) fut très hétéroclite. Public qui n'hésitait pas à échanger ou à remercier en fin de soirée insistant sur l'ambiance festive, très conviviale. Et, tout naturellement, les crêpes, burgers, tartines, pains et autres pizzas confectionnés avec les excellents produits locaux



Burgers, crêpes, pizzas et autres tartines.

ont été consommés sur place avec appétit et plaisir, tandis que les jus de fruits et bières locales les régalaient également les palais.

Un programme varié était proposé, du marché bio des producteurs locaux du vendredi après-midi au mix festif électro-vintage du DJ Luluka samedi soir, en passant par Cartel Musette et son savoureux mélange de tradition et de modernité pour un bel musette sous le hangar.

Samedi dès 16h, "L'air à contour" proposait des contes en musique, agrémentés des crêpes à l'heure du goûter pour le plus grand plaisir des petits et des grands.

Vendredi soir, la députée Monique Limon et sa délégation sont venues dans le cadre des États généraux de l'alimentation. Les organisateurs ont profité de sa venue pour lui remettre les propositions de la Confédération Paysanne.



En ouverture du festival : le marché hebdomadaire de produits bio.



Ann Doss et sa poésie musicale.



Cartel Musette : musique, chant et danse.



La compagnie Luci Balla et le tempo des machines !



Rats on cats et le swing manouche.